

# Leckeres aus der Teufelsküche schmeckt den Besuchern

Zwei Schülerfirmen der Birkenfelder Förderschule konnten sich bei einer Messe in Speyer landesweit präsentieren

**Birkenfeld.** Die Schülerfirmen „Robin & Co“ und „Teufelsküche“ der Birkenfelder Schule mit dem Förderschwerpunkt Lernen haben an der rheinland-pfälzischen Schülerfirmenmesse in Speyer teilgenommen.

Dort konnten sich Schülerfirmen aller Schularten präsentieren und auch ihre Produkte verkaufen. Um sich den Messteilnehmern vorzustellen, hatten die Birkenfelder Plakate mit Fotos und Infos sowie Flyer mit aktuellen Angeboten erstellt.

Beide Firmen präsentierten sich erfolgreich und konnten auch viele ihrer mitgebrachten Produkte verkaufen. Äußerst interessant war es, sich



Leckeres aus der Teufelsküche bot eine der Birkenfelder Schülerfirmen in Speyer an. Noch den Vorabend des Messeauftritts hatte die Truppe in der Küche zugebracht und Salate vorbereitet.

mit Jugendlichen und Lehrern anderer Schulen, Schularten und Schülerfirmen zu unterhalten und neue Kontakte zu knüpfen.

Die Messe wurde von insgesamt 26 Schülerfirmen aus dem ganzen Land besucht. Die ausstellenden Firmen kamen von Gymnasien und Realschulen sowie den verschiedensten Förderschulen. Manche Schülerfirmen boten sogar Workshops an, zu denen sich Lehrer und auch Schüler anmelden konnten. Dort konnte man erfahren, wie eine Schülerfirma sich entwickeln kann, welche wichtigen Dinge man bei der Gründung einer solchen Firma beachten muss und vieles mehr.